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Gaia AneAta da Quadragésima Oitava Sess4o Ordiniria do Primeiro Periotiptai Ssi0
Legislativa da Décima Nona Legislatura, realizada no dia vinte e sete de "akira de dois
mil ¢ vinte e trés. no Plendrio Benedito Magalhics da Camara Municipal de Santarém. A hora
regimental, o vereador SILVIO DOS SANTOS NETO (UNIAO BRASIL), presidente do Poder

ativo, deu boas-vindas a todos, c inicioua sesstio com o GRANDE EXPEDIENTE. TEMPO.
DAS LIDERANGAS: O vereador JK DO POVAO (PSDB) destacou que esto fazendo 0 papel
de vereador de forma responsavel, para nao levar informagdes infundadas 4 populagao. Enfatizou

que nfo podem se calar diante de certas questdes que esto acontecendo dentroda Prefeitura de
Santarém. Voltou adar énfase sobre o nepotismo na Prefeitura de Santarém, registrando a deniincia
de filhode secretirio ganhando R$ 7.000. e que ja denunciou ao Ministério Publico, mas até agora
nada foi feito, Na ocasio, citou a simula vinculante némero 13 quanto ao grau de parentesco,
acrescentando que também ha indicago de parentes de vereadores. Finalizou manifestando sua
indignagdo quanto a essa questo. O vereador GERLANDE CASTRO (PSB) comunicou que
desde quinta-feira esteve cumprindovisita ao interior do municipio, o que Lhe impediu de participar
dos eventos de comemoragaoao aniversdrio de Santarém. Na oportunidade, parabenizou ao Poder
Exccutivo pelas inauguragdes realizadas no municipio com a presengae apoio do governador
Hélder Barbalho e desta Casa. Comentou que sempre quando um prefeito é reeleito, as vezes ele
trava nas inauguragdes. nos investimentos, mas o prefeito Nélio Aguiar tem continuado o trabalho
pela melhoria da qualidade de vida da populagdo de Santarém. Registrou que se percebe a
determinagao do prefeito, enfatizando que nao tem o que reclamar dos investimentos que temsido
feito naquela grande frea da Liberdade! Mapiri. Destacou também os investimentosna rea rural,
registrando ser um municipio muito grande com aproximadamente 800 comunidades e a Prefeitura
de Santarém tem trabalhado muito apesar da demanda, citandoa regitio do Lago Grande, que €

uma drea de assentamento, mas 0 secretario Bruno Costa vai estar melhorando os ramais para
atender a populagao daquela regidio que precisa fazer escoamento. © vereador PROF. JOSAFA
GONCALVES(PL) registrou que prefeito Nélio Aguiar jé encaminhou a Casa o projetode lei

ancionado, quefoi uma luta ardua dos Profis: Jo que beneficia a classe
trabalhadora dos profissionais da rede publica municipal, dentre elas os pedagogos. Explicou que
a partir de agosto, todos os pedagogos naoiro cumprir mais 06h00 trabalhada csim, 0Sh00, ¢

terfo direito aos seus 15 dias de recesso também no decorrer do periodo de férias em janeiro. isso
para os efetivos, acrescentando que ja ha um consenso entre 0 SINPROSAN, a Comisstio de
Educagdioda Casa e a secretaria de Educagao Maria José Maia, que deve encaminhar uma portaria
aos gestores de escolas e unidades infantis comunicando 0 que foi decidido em lei. Também
informou que no passado houve um erro muito grande na elaboragtio do PCCR sobre a progressio,
e que atualmente foi corrigido, portanto, a partir de agosto esses profissionais receberdo a sua
progressio da titulagao de mestre. Finalizou mencionado em relagdo aos secretirios de escolas €
unidades infantis, que agora vai haver uma exigéneia de formagio técnica, mas também nao ha
obtigatoriedade para que os mesmos sejam efetivos. Informou que na préxima semana a SEMED
ira cortigir esta questdo, O vereador JANDER ILSON PEREIRA (UNIAO BRASIL) registrou
que vai apresentar um requerimento ao gerente do INSS, oficializando uma reunitio em que
solicitaram ages itinerant do INSS nas comunidades ribeirinhas. Informou que receberam um
sim para esta demanda, e no més de julho estardo construindo um calendario de atuagao. Outra

0 seria para a Secretaria Municipal de Sade - SEMSA, quanto a implantagio dos
servigos odontdlogopara as unidades basica de saitde no interior que jé possuem energia elétrica.
Ainda, destacoua vitoria dos pescadores sobre a Ici que impedia os trabalhadores da pesca de
receberem 0 Bolsa Familia no periodo do Seguro Defeso. Também destacou uma visita a
comunidade de Vila Socorro, regiio do Lago Grande, onde reuniu como Sindicato dos Pescadores
de Santarém, liderangas comunitarias, deputado federal Henderson Pinto ¢ 0 Sccretirio de
Governo José Maria Tapajés, os quais ouviram varias demandas ¢ prestaram conta de suas
atuagdes. Frisou a importancia desta parceria que vem lutando pelodesenvolvimento da regio
Registrou que hoje estiveram reunindo com o vereador Alexandre Maduro, liderancas
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comunitirias da regio de Varzea © representantes da seguranga publica para tradar sobre o
planejamento da implantagdo de rondas policiais na regidode varzea, Frisou que o coronel Tarcisio
compreendeu a necessidade ¢ nos proximos dias o servigo de rondas policiais deve acontecer. O
vereador ANDREO RASERA (MDB) registrou que protocolou um requerimento ao SETRANS,
reivindicandoa recuperagai na Fernando Guilhon que esto deterioradas, ¢Jo das trés rotatéri
precisam ser recuperadas com a maxima urgéncia. Registrou  convite para a inauguragdo da
creche do bairro da Prainha que, segundo cle, tem sido um bairro bemcontemplado nesse governo.
Relatou que no primeiro ano do governo Nélio Aguiar houve a idealizagao da recuperacao da Vila
Arigé, tambémos investimentos para a Estagao Hidroviaria, UBSehoje a creche, Manifesto sua
felicidade, por scr o bairro em que nasccu ¢ que tem recebido atengao do atual governo, Ainda
parabenizou a fala dos vereadores Jander Ilson Pereira e demais vereadores quanto a iniciativa de
levar & regidio de varzea, seguranga piblica e quem sabe, futuramente, um posto do Tereciro
Batalhdo na comunidade Boa Vista do Tapard. Também, solicitou ao gerente Juca Pimentel da
COSANPApara que busque esforcos, se quiser a parceria do Poder Legislativo, para que possam
ir a Belém junto aos deputados estaduais, governador Hélder Barbalho, ao setor competente de
saneamento da COSANPA, cobrar a efetivagiio do esgotamentosanitério no centro da cidade.
Finalizou registrando que esteve na UFOPA, para tratar sobre direitos das pessoas com deficiéncia
€ trouxe algumas anotagdes para reivindicar junto ao poder piiblico municipal. O vereador
ALEXANDRE MADURO (MDB) registrou que estard pedindoa inclusao de pauta do projeto
de lei referente a denominagéio da CEMEL Luzia Reis. Registrou que em breve a CEMEI devera
ser inaugurada, ressaltando estrutura de qualidade que o governo municipal estinvestindo nessas
obras. Enfatizou que no que depender da Comissio de Educagio, vao continuar dialogando,
cobrando melhorias cada vez mais para melhor proporcionar o ensino digno as criangas do
municipio. Finalizou registrando que vai estar na Escola Wilson Fonseca, na grande area do
Santarenzinho, em que ha um pedidode reforma ¢ ampliagao daquela escola: tambémestar na

UMEI do Sao Cristovao, dialogando melhorias para a unidade, assim como esteve nas Escolas
Olindo Neves¢Santa Luzia, dialogando sobre as melhorias das unidades de ensino, Deixou seu
parabéns ¢ reconhecimento pablico pelo trabalho desenvolvido do Governo Municipal na
educagio do Municipio de Santarém. TEMPO DAS BANCADAS: O vereador JUNIOR
TAPAJOS (PL) aproveitou para fazer um convite aos colegas vereadores quanto a inauguragdo
da CEMEL e da iluminagdo publica no campodo DER, nobairro da Prainha. Registrou ser motivo
de muita alegria porque sio demandas da sociedade que chegam até o vereador dar
encaminhamento ao prefeito ¢ secretarias competentes para que elas possam ser executadas
Informou que por conta do aniversario de Santarém, estardo inaugurando a nova iluminagtio do
Campo nesta terga-feira, além da CEMEI do bairro da Prainha, que & motivo de alegria para todos
08 moradores. Enfatizou que este anoso dois meses de comemoragao devido a um grande némero
de obras que estdo sendo inauguradas neste aniversdrio de Santarém. Por fim, parabenizou 0
vereador Alexandre Maduro. que acatou a sugestio da comunidade de colocar 9 nome da
professora Luzia Reis na CEMEI do bairro. Considerou de muita importanciaa escolha do nome
da docente para o centrode ensino, informando que a aprovagao do projeto temseu voto favorivel.
Concluido 0 Grande Expediente, deu-se inicioaPrimeira Parte da Ordem do Dia, com a
discussdo da ata do dia 14 de junhode 2023, que foi aprovada por unanimidade. Em continuidade,
houvea leitura dos expedientes recebidos: MEMO. 061/2023 — GAB. Ver. Carlos Silva (PSC),
MEMO. 26/2023 —- GAB. Ver. Enf. Murilo Tolentino (PSC [EMO, 060/2023~GAB. Ver. Erion.
Rocha (MDB); MEMO, 127/2023 - GAB. Ver. Angelo Tapajés (REPUBLICANOS); MEMO.
0082/2023

—
GAB. Ver. Elielton Lira (AVANTE). Foram encaminhados as comissdes pertinentes:

PROJETO DE LEI N° 038/2023 - autoriza 0 Poder Executive Municipal a doar uma area, com
eneargos, a0 Servigo Social do Comércio — SESC-PA. (Autoria: Prefeitura Municipal de

Santarém). PROJETO DE LEI N° 1406/2023 — Institui a Politica Publica Municipal de Justiga
Restaurativa no Municipio De Santarém e da outras providéncias. (Autoria: Prefeitura Municipal
de Santarém). PROJETO DE LEI N° 1407/2023 - dispoe sobre a instituigao de gratificagdes no
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Ambito do Sistema Unico de Assisténcia Social - SUASaos servidores pelo exercicio de fungdes
de coordenagao na assisténeia social, vinculados a Secretaria Municipal de Trabalho e Assisténcia
Social - SEMTRAS do municipio de Santaréme da outras providéncias. (Autoria: Prefeitura
Municipal de Santarém). PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 1881/2023 — altera a Tabela
1 do anexo I, ¢ 0 anexo IT constantes na Lei Complementar n° 013 de 23 de dezembro de 2022, ¢

da outras providéncias. (Autoria: Prefeitura Municipal de Santarém). PROJETO DE LEI N°
2263/2023

—
dispde sobre a contratagio de pessoal por prazo determinado para atender

necessidade temporaria de excepcional interesse pablico, nos termos do inciso IX do art. 37 da
Constituigo Federal, ¢ da outras providéncias. (Autoria: Prefeitura Municipal de Santarém).
PROJETO DE LEI DE TERRA N° 39/2023, que autoriza o Poder Executivo a vender tragao do
solo urbano de seu dominio, nesta cidade, a MARLUC] BRAGA PALHETA, Proceso
Administrative N° 1268/2022 — SEHAB. (Autoria: Prefeitura Municipal de Santarém-PA)
TRABALHO ACATADO: Pedido de Informagiio 113/2023, de autoria do vereadorJK do Povao
(PSDB). Em seguida, transcorreu para Segunda Parte da Ordem do Dia com discussao ¢ votagao
das matérias empauta, TRABALHOS APROVADOS: Mogio de Aplausos 220/2023, de autoria
do vereador Silvio Neto (Unio Brasil); Mog&o de Aplausos 221/2023, de autoria do vereador
Erasmo Maia (Unido Brasil); requerimentos 1459, 1460/2023, de autoria do vereador Biga
Kalahare (P'T); requerimentos 1579 a 1584/2023, de autoria do vereador Alysson Pontes(PSD)
requerimento 1642/2023, de autoria do vereador Alexandre Maduro (MDB); requerimento
1641/2023, de autoria do vereador Didi Feleol (PP); requerimentos 1650 ¢ 1651/2023, de autoria

do vereador Jiinior Tapajés (PL); requerimento 1652/2023, de autoria do vereador Prof. Josafi
Goncalves (PL); Indicagao 232/2023. de autoria do vereador Biga Kalahare (PT); Indicagdes 250
€ 251/2023, de autoria do vereador JK do Povao (PSDB); Indicagao 258/2023, de autoria da
vereadora Enf, Alba Leal (MDB); Indicagdes 259, 260 e 261/2023, de autoria do vereador Silvio
Neto (Unio Brasil); Indicagdo 262/2023, de autoria do vereador Alexandre Maduro (MDB):
Indicag%io 264/2023, de autoria do vereador Didi Feleol (PP). A seguir, 0 presidente solicitou a
incluso empauta dos PROJETOSDE RESOLUCAO N°2217/2023 ~ regulamenta e disciplina o
usode veiculos oficiais no ambito da Camara Municipal de Santarém/PAe dé outras providéncias;
edo PROJETO DE RESOLUGAO N° 2265/2023 — regulamenta e disciplina o uso de cmbarcagée:
de propriedade e locadas para atender as necessidades da Camara Municipalde Santaréme di
outras providéncias, ambos de autoria da Mesa Diretora. Na oportunidade foi incluido em pauta,
no entanto,apedido dos vereadores, a matéria ficou sobre a mesa para que os pares pudesscm
sanar suas diividas antes da votagdo nap: io, o que foi acatado pela Mesa Diretora, Em
seguida, foi aprovado a incluso em pauta do PROJETO DE LEI N° 2264/2023. de autoria do
vereador Alexandre Maduro (MDB), que DISPOE SOBRE A DENOMINAGAO DA UMEI
SANTARENZINHO I, COMO “CEME] — CENTRO MUNICIPAL DE EDUCACAQ
INFANTIL “PROFESSORA LUZIA REIS”. Houve a leitura do projeto com seu parecer &

justificativa, seguindo sua aprovagao em 1° e 2* discussio, por unanimidade. Em sequéncia, houve
a aprovagdo da inclusdo em pauta do PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 1881/2023, de
autoria da Prefeitura Municipal de Santarém, que altera a Tabela 1 do anexoI, ¢ 0 anexoII
constantes na Lei Complementar n° 013 de 23 de dezembro de 2022, e da outras providéncias.
Houve a leitura do projeto com seu parecere justificativa, mas foi acatado pela Mesa Dirctora, 0
pedido do lider do governo Jinior Tapajés, para que 0 projeto ficou sobre a mesa para apreciagao
na proximasesso. Coneluidoa pauta, o primeiro vice-presidente GERLANDE CASTRO (PSB),
encerrou os trabalhos convidandoa todos para proxima sesstio. VEREADORES PRESENTES:
ERASMO MAIA (UNIAO BRASIL); SILVIO NETO (UNIAO BRASIL); JK DO POVAO
(PSDB); BIGA KALAHARE (PT); PROF. JOSAFA GONCALVES (PL); ALYSSON
PONTES (PSD); ALEXANDRE MADURO (MDB); CARLOS MARTINS (PT);
GERLANDE CASTRO (PSB); ALYSSON PONTES (PSD); JUNIOR TAPAJOS (PL);
ANDREO RASERA (MDB); DIDI FELEOL (PP); ENF. ALBA LEAL (MDB); JANDER
ILSON PEREIRA (UNIAO BRASIL); ADRIANA ALMEIDA (UNIAO BRASIL).
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VEREADORES AUSENTES COM JUSTIFICATIVA: AGUINALDO PROMISSORIA
(UNIAO BRASIL); ENF. MURILO TOLENTINO (PSC); CARLOS SILVA(PSC); ERLON
ROCHA (MDB); ELIELTON LIRA (AVANTE); ANGELO TAPAJOS
(REPUBLICANOS). VEREADOR LICENCIADO: RONAN MANOEL LIBERAL JR.
(MDB). E, para constar, mandou lavrara ata, que depois de lida, discutidae aprovada seré assinada
por quemde direito.
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